

Greguerías apócrifas

- El euro es el perfecto ejemplo de lobo disfrazado de cordero.
- ¿'Comida-basura'?: la verdadera 'comida-basura'es no comer.
- No es posible que Don Quijote fuera capaz de correr tal cantidad de aventuras sin que le ayudara algún hermano gemelo.
- Se veía con un alma tan negra que no sabía si intentar enmendarse o echarla a lo sucio.
- Al elegir el menú de seis euros, lo difícil es acertar qué será peor, si la «merluza de pincho con almejas» o el «chateaubriand de ternera con champiñón y patatitas soufflée».
- Todas las monedas deberían acuñarse dándoles forma de «boomerang».
- Existen nubes negras y amenazadoras a las que se les debería prohibir sobrevolar nuestro espacio aéreo.
- Lo más grave de la vejez es darte cuenta de que estás llegando al palo del bombón helado.
- Se veía a la legua que aquella sirena era de piscifactoría.
- Un meteorólogo es un individuo que siempre está temiendo que llueva o que no llueva.
- Las tortugas nunca llevan la concha de la talla que les corresponde.
- Aquel tipo de tan desmesurado volumen se dormía, únicamente si contaba elefantes.
- En las personas de sangre azul, los glóbulos rojos no acaban de estar bien vistos.
- Multitud de pájaros cantando a un tiempo: el bosque está contento.
- Lo que más le fastidiaba a aquel torero es que las cinco de la tarde era, normalmente, su hora de la siesta.
- El hombre no le enseña a jugar al billar al mono porque éste le ganaría siempre.
- La tristeza es una habitación iluminada con una sola bombilla de 40 W.

Carlos Flores

